



# ひよこぐみだより

応其こども園 令和6年8月30日

まだまだ暑い日が続きますが、トンポを見つけたり、夕暮れが少しずつ早くなったことに気づくと、知らない間に秋が近づいているんだなあと感じます。

とても暑かった今年の夏！！水に親しみ、水遊びの楽しさを感じることができた夏になりました。この経験はきっと来年の活動につながっていくでしょう。

9月に入っても残暑が厳しく、夏の疲れが出やすい時期なので、一人ひとりの体調に合わせて、ゆったりと快適に過ごせるようにするとともに、秋の訪れを感じながら、楽しく過ごしていきたいと思います。



## あつまり

ほんの短い時間ですが、あつまりをしています。はじめはおもちゃで遊ぶのが楽しくて、なかなか参加してくれなかったのですが、最近は、保育者がわらべうたをうたったり、手遊びをはじめると前へ来てちょこんと座り、目をキラキラさせながら楽しそうに見てくれます。絵本やペープサートも大好きです。楽しみながら、集中して見る時間も大切にしたいと思います。

## みずあそび、たのしかったね！

天候や体調に配慮しながら楽しく遊んだ水遊び。カップやスプーンで水をすくったり、水鉄砲で水をピューッと飛ばしたりなど、とても楽しそうでした。水にもすっかり慣れ、はいはいでタライから出たり、シャワーの水に手を伸ばしたりなど、顔に水がかかってもへっちゃらになりました。中には、りすぐみさんのプールに入って、遊ぶ姿もみられました。



## 製作

十五夜にちなんで、お月見団子を作りました。タンポを使ってポンポン押し、おいしそうなお団子のできあがり！まんまるお月様の中で、かわいい子どもたちが笑っています。飾ってあるので、見てください。



9月17日は十五夜です。きれいなお月様を見上げてくださいなね。

## 絵本の紹介

「あっぱっぱ」  
「たべもの どれがすき」

